



*Kein Atem mehr, keine Bewegung  
und alles wurde still*

# Franz Köhle-Treichler

2. August 1930 – 9. Februar 2019

Berge, Sonne, Schnee und Gletscher.  
Klettertouren, Briefträgertouren, Frauenschüeli-Orchideentouren. Männerchor.  
Einmal, ganz unbemerkt, war's das letzte Mal.  
Wir können nicht mehr mit dir gehen – tief dankbar, wehmütig, schauen wir zurück.  
Tschau, lieber Franz, Vater, Bruder, Grovi, Urgrovi, Fränz, Freund und Kamerad.

Beth Köhle-Treichler

Urs Köhle und Nina Vinnytska Köhle

Martin, Verena

Harry und Theres Köhle-Businger

Katharina und Michi, Moritz, Barbara, Lorenz, Alexandra

Regina Köhle

Ramona mit Melissa; Tania, Angela

Sibylle Köhle und Beat Christen

Flurina und Fritz mit Melina, Kyara, Laurin

Seraina und Marc

Silvio Köhle und Maya Spuhler

Margrith Durrer-Köhle

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Alle, die mit uns von Franz Abschied nehmen möchten, treffen sich am Dienstag, 19. Februar, um 13.30 Uhr auf dem Friedhof oder um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa.

Wenn man etwas spenden möchte, wäre es im Sinne von Franz, die Schweizer Berghilfe zu berücksichtigen, Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk Franz Köhle.

Traueradresse: Beth Köhle-Treichler, Allenbergstrasse 27, 8712 Stäfa